

Les « Infatigables » de retour aux affaires

Après dix-huit mois dépourvus de rencontres et d'activités, le club des aînés de Boussac – Vors s'est enfin retrouvé pour son assemblée générale et par là même, faire le point sur la situation de l'association après cette longue période blanche. Il y a eu dans un premier temps le plaisir de se rencontrer avant de faire un premier bilan de cette phase Covid qui, il faut en convenir, aura fait bien des dégâts collatéraux au sein des diverses associations.

La nôtre n'a pas fait exception à la règle et force est de constater qu'elle doit se résoudre à subir une importante érosion de ses membres, passant ainsi de plus de quatre-vingt adhérents à une bonne cinquantaine.

Francis Mouly a fait état de la situation et fait des projections pour



L'association continue en mettant tout en œuvre pour pérenniser ses activités.

l'année à venir, sans oublier d'avoir une pensée pour ceux qui nous ont quittés au cours de la saison précédente. Il en ressort que les activités habituelles seront reconduites pour un an, à savoir le repas de fin d'année, la

galette des rois, le quine et rissoles, pique-nique du Pont de Membre début juillet, voyage sur une journée.

Le bureau actuel qui porte le club des infatigables à bout de bras depuis de nombreuses années a

bien précisé qu'il ne renouvelerait pas son mandat dans un an et au vu de cet état de fait, il est fait appel à toutes les bonnes volontés qui auront à cœur de poursuivre l'aventure.

Certes, c'est une activité qui a bien changé et évolué avec la société au cours des ans, mais elle a tout de même un rôle capital de rencontre et d'échanges au cœur de cette tranche de génération.

En bref

Rando.

La randonnée mensuelle de ce dimanche est prévue à partir du communal du village Membre. Le départ est programmé à 9 heures précises pour une balade de 2 h 30 à 3 heures environ.